No.8

令和5年11月10日(金)

# 学校だより

下野市立石橋北小学校 1452-1134

教育目標

- 〇心豊かな子
- ○進んで学ぶ子 ○健康でたくましい子



日が暮れるのが一段と早くなり、校庭の木々の葉が、日ごとに秋の景色へと変わっていく季節を迎えております。涼しくなり、体を動かすことが気持ちのよい時季になりました。休み時間になると、外遊びを楽しむ子どもたちの元気な声が校庭に響きます。 鉄棒やシーソー、ブランコや築山などの固定遊具を使った遊び、鬼ごっこやボール遊び等、楽しそうに遊んでいます。みんなが納得いくルールを設けて遊ぶ姿も見られます。 教員も休み時間に見守りをし、安全にも気を付けています。また、自分たちで遊びのルールを工夫して遊ぶことは、譲り合いや助け合いの社会性を育てていくためにとても大切なことで、「生きる力」につながっていきます。 教室に戻る頃には汗をにじませる程、外遊びを楽しんでいる子どもたち。 想像力を高め、人とのかかわりを深め、そして体力も付く外遊び。そんな外遊びを奨励することで、楽しみながら豊かな心と健康な体を育て、心も体も健康な石北小の子にしていきます。

# 児童表彰式

10月17日(火)坂村市長様、石﨑教育長様をお迎えして、下野市の児童表彰条例に基づく、「児童表彰式」が行われました。5年生が在校生を代表し参列し、また、学校運営協議会委員様、保護者の皆様に見守って

いただきました。坂村市長様からメダルを一人ひとり首にかけていただき、石崎教育長様から賞状を授与していただきました。6年生は凜とした佇まいで輝いていました。これからも自分の長所をさらに伸ばし、将来の可能性を広げていってほしいと思います。また、当日の式の準備・片付けを担当した5年生も大変立派でした。6年生の晴れの日を温かくお祝いしてくれました。







### 

10月16日(月)雲一つない青空の下、大松山運動公園陸上競技場で、下野市内の各校代表の小学生が一同に集まり陸上記録会が行われました。選手の皆さんは、業間や昼休みを利用して、こつこつと練習を積み重ね、本番で力を発揮しました。他校の児童とも交流を重ね、充実した時間となったようです。※保護者の皆様におかれましては観戦のご協力、ありがとうございました。











#### 5年生 日産ものづく切中ャラバシ

10月20日(金) 日産のオリジナ

ル教育プログラムを体験しました。組立てブロックを使って、効率よく作業するためにはどうするかを考え、組立て方法の改善(創意工夫)を行い、小さな改善の積み重ねが大きな効率向上につながることに気づきました。より早く、正確に作る、モノづくりでの大切なことを学びました。モノづくりの楽しさを肌で感じました。



#### 花の輪運動

10月20日(金)

ミニストップの中山様に4年振りに贈呈式にお越しいただきました。(コロナ5類になったため)パンジー・ビオラ・ノースボールの苗250株を贈呈していただきました。大切に育てて花いっぱいの石北小の校庭にしたいです。





※「花の輪運動」とは、苗を植えて育てる体験を通じて、子どもたちに生命の大切さを知ってもらい、学校の校庭に花や緑を増やしていこうという活動(花と緑の農芸財団)です。その活動にミニストップ様は賛同し、石北小に苗をプレゼントしてくださいました。

#### 3年生校外学習





#### 3年生成《《福正体験》



| 〇人かくに授し考絵月の人がでは業たえを別による、ありませんのるが見きと| 下うの出り童たにしました。

ふくべに色付けしました。一人一人素敵な作品が出来ました。ふくべ細工作りを通し、夕顔(かんぴょう)への関心や探究心を高めることができました。

### 大切な命

10月30日(月)2年生が看護職を中心としたグループ「えがおのたまご」から「いのちのおはなし」の出前授業を受けました。子どもたちは自分が奇跡によって生まれた話を聞き、実際にお母さんのお腹から生まれる疑似体験をしました。生

まれると「おめでとう!」とみんなで拍手をしました。首のすわらない生まれたての人形の赤ちゃんを抱っこするとき、目を見つめながら大切に優しく抱いていました。また、保護者の皆様からのハートのメッセージを静かに真剣に、時折涙をうるうる浮かべながら読んでいました。











赤ちゃんを見たときとてもかわいかったです。ぼくもあんなに**ちっちゃかったんだ**なと思いました。みんなから**元気をもらえている**ことがわかりました。も らっている自分もみんなに元気をわけたいです。命は大切ということがわかりました。(児童の感想)

## 5年生とちぎ海浜自然の家:臨海自然教室





10月31日(火)~11月2日(木)の3日間臨海自然教室を実施しました。海浜探検ビンゴ、マンボーキーホルダーづくり、海浜探検サイクリング、砂浜活動、ナイトハイク、塩づくり、つぼ焼き芋づくりの活動を行いました。海の自然に触れ、集団での生活を通して、仲間を思いやる気持ちや、協力性を高め、自ら進んで行動する大切さを学び、そして仲間との絆を深めました。保護者の皆様には、準備や送迎のご協力、ありがとうございました。









